

lottés par les vagues écumantes sur une mer semée d'écueils, et j'apaiserai les flots irrités et conduirai sûrement au port votre navire menacé par la tempête."

Cette année encore un très grand nombre de pèlerins ont répondu à l'appel de sainte Anne et sont venus déposer à ses pieds le tribut de leurs hommages.

Malgré l'absence vivement sentie de Sa Grandeur Mgr l'Evêque de Rimouski, qui était en visite pastorale, la fête de notre glorieuse patronne a été célébrée avec la solennité accoutumée. La foule recueillie des pèlerins se presse dans l'enceinte du pieux sanctuaire. La grand'messe a été chantée par M. le chanoine Luc Rouleau, directeur du Petit Séminaire, MM. J. Dechamplain et J. Rioux ont fait diacre et sous-diacre. Le sermon a été donné par le T.-R. M. Edmond Langevin, vicaire-général, qui a bien voulu témoigner par sa présence et surtout par ses encourageantes paroles de sa dévotion à la Mère de la bienheureuse Vierge Marie. Le vénérable prédicateur a démontré que pour connaître l'excellence et le mérite de sainte Anne, il faut la regarder d'abord comme mère de la bienheureuse Vierge, puis regarder la proximité et le rapport qu'elle a avec le Fils de Dieu et enfin étudier les vertus qu'elle a pratiquées pour se rendre digne d'une telle fille, et par elle d'un tel fils.

L'orgue a été habilement touché par M. Elias Morris, vicaire de la cathédrale. Un chœur composé des Dlles E. Bouillon, A. Grondin, E. Ross, E. Bélanger, et dirigé par Mme P. Lavoie, a fait entendre de très beaux cantiques bien propres à toucher les cœurs et à inspirer de la piété. Harmonie grave et pure, chants sublimes, cœurs palpitants d'amour et d'espérance, tout formait un concert me-